



Vernissage im Aschauer Rathaus

Beitrag

„Der Erlös meiner 31 ausgestellten Bilder geht ohne Abzug an den Verein „Orientshelfer“ von Christian Springer für den Wiederaufbau und Betrieb einer Schule für 1000 Kinder in Syrien“, kündigte der Künstler Richard Grammel bei der Vernissage seiner Acrylbilder im Foyer des Aschauer Rathauses an. „Die Bilder aus der bisher jüngsten Schaffensperiode von Richard Grammel spiegeln die ganze Farbenpracht unserer Region und darüber hinaus wieder, wir freuen uns sie in den nächsten Monaten im Aschauer Rathaus zeigen zu können“. Der zweite Bürgermeister Max Pfaffinger eröffnete im Beisein zahlreicher Gäste die Ausstellung „Spiel mit farbigen Flächen“ in allen Räumen des Aschauer Rathauses.

„Wer die Bilder nur als hübsch und schön bunt beurteilt, der hat Richard Grammel völlig missverstanden, es ist seine ganz spezielle flächenfüllende Malweise, die er sich in langen Jahren unter großen Mühen erarbeitet hat. Das Spiel mit bunten, abgegrenzten Flächen erinnert an die Plakatkunst der 1960er Jahre, ist aber hier persönliches Ausdrucksmittel. Die Kombination von bunter Vielfalt und starker Farbigkeit mit abgegrenzten, klaren Flächen führt zu einem raumgreifenden Spannungsgefüge, indem es die bunte Vielfalt und Unruhe unserer Zeit mit der Sehnsucht des modernen Menschen nach Klarheit und innerer Ruhe verbindet“, so ein Freund und Studienkollege aus Murnau in der Laudatio. Die Ausstellung ist bis zum 29. Oktober in den Räumen des Aschauer Rathauses während der allgemeinen Öffnungszeiten zu besichtigen. Der Eintritt ist frei! Die Gemeinde Aschau stellt ihr Rathausfoyer und die angrenzenden Räume regelmäßig für regionale Künstler als Ausstellungsfläche zur Verfügung, Anmeldungen von Interessenten liegen bereits bis 2020 vor.

Bericht und Foto: Heinrich Rehberg



schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass

www.okticket.de
& VVK-Stellen

40 06 | 06 | 2024
BIERANSTICH
Pongauer Landlmusi & Southbrass

Fr 07 | 06 | 2024
WEINFEST
Gloaner Musi

Sa 08 | 06 | 2024
KONZERTABEND
Musik Kapelle Pongau, Pongauer Landlmusi, Southbrass (IT)

SO 09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

Mo 10 | 06 | 2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hohenbräuer Musi & Barner Musi

Bezirksmusikfest 1984 - 2024
40 Jahre SCHÖNAUER MUST

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Aschau
2. Umland